

## SUMMARY

# PENGARUH STRUKTUR GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN PROFITABILITAS SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (Study Pada Perusahaan Food And Beverage Yang Listing Di BEI Tahun 2012-2015)

Created by YUNIASTUTI

**Subject** : PERUSAHAAN, LABA, INTERVENING

**Subject Alt** : COMPANY, PROFITS, INTERVENING

**Keyword** : ood corporate governance;dewan komisaris independen;dewan direksi;komite audit;kepemilikan manajerial;kepemilikan institusional;profitabilitas;nilai perusahaan

### Description :

Perusahaan didirikan dengan tujuan meningkatkan nilai perusahaan Good Corporate Governance dan profitabilitas merupakan upaya untuk meningkatkan nilai perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh mekanisme good corporate governance terhadap nilai perusahaan dengan profitabilitas sebagai variable intervening pada perusahaan Food and Beverage 2012-2015. Populasi penelitian ini adalah perusahaan manufaktur sektor food and beverage yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2012 – 2015. Pemilihan sampel ini menggunakan metode purposive sampling. Berdasarkan metode ini, diperoleh sampel perusahaan sebanyak 27 perusahaan. Alat analisis untuk menguji hipotesis adalah path analysis dengan software SPSS versi 21. Metode analisis data menggunakan analisis deskriptif, uji asumsi klasik, uji hipotesis dan analisis jalur. Dari hasil penelitian diperoleh bahwa dewan komisaris independen merupakan variabel yang paling dominan memberikan pengaruh dalam penelitian ini artinya dewan komisaris memiliki pengaruh terhadap kinerja perusahaan dan nilai perusahaan berarti penambahan jumlah anggota dewan komisaris meningkatkan kinerja perusahaan. Hasil penelitian ini juga menunjukkan bahwa profitabilitas tidak dapat memediasi pengaruh mekanisme good corporate governance terhadap nilai perusahaan. Saran dari penelitian ini adalah Variabel penelitian yang digunakan dalam penelitian selanjutnya Menambah data dengan waktu periode penelitian yang berbeda serta informasi mengenai nilai perusahaan Misalnya 6tahun, sehingga hasil yang di dapat lebih akurat. Mengganti variable intervening dengan variable selain profitabilitas seperti kualitas laba karena dalam penelitian ini profitabilitas ditolak sebagai variable intervening. Upaya untuk mendorong optimalisasi nilai perusahaan dapat dilakukan dengan mengelola profitabilitas, dewan komisaris independen, dewan direksi, kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, dan komite audit.

**Date Create** : 11/10/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201212250

**Collection** : 201212250

**Source** : Undergraduate Theses of Accounting

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor